

3. Leutenbacher-Ackerlauf

Am 24.10.2017 fand nun schon zum 3. Mal der Ackerlauf, der GMS Leutenbach statt. Bei bestem Laufwetter stellten sich über 50 Teilnehmer/innen den Herausforderungen der anspruchsvollen Strecke, die mit einer ordentlichen Steigung versehen über die Feldwege nördlich der Schule führt. In allen Altersklassen gab es über die 1400 m lange Strecke spannende Läufe, die oft erst im Schlusssprint ihre Sieger fanden. Bei den Mädchen U 12 gab es gleich einen Paukenschlag. Dort siegte Lisa Hunscha mit der hervorragenden Zeit von 6:13 min, was zugleich die insgesamt fünftbeste Zeit überhaupt war. Ein spannendes Rennen gab es bei den Jungen U 12. Hier gewann nach Endspurt Sebastian Rinker (6:02 min) vor Tobias Hammer (6:11 min), die damit die zweit- bzw. viertbeste Zeit insgesamt liefen. Den zahlenmäßig größten Lauf gab es bei den Jungen U 14. Unter den 16 Teilnehmern setzte sich wie schon in den beiden vergangenen Jahren wieder Timo Schramm mit der Tagesbestzeit von 5:48 min durch. Felix Lachenmaier (6:09 min) holte sich den 2. Platz vor Elias Fischer (6:17 min), der damit Dritter wurde.

In der Klassenwertung siegte die Klasse 7a mit 16,8 km vor der Klasse 5b mit 12,6 gelaufenen Kilometern. Den 3. Platz teilten sich Klasse 5a und Klasse 6b mit jeweils 8,4 km.

Es war wieder eine sehr gelungene Laufveranstaltung, die noch ein paar Zuschauer mehr verdient gehabt hätte. ;-)

Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer und ein großes Dankeschön an die Schüler vom Helferteam!



